

令和元年度

6月号

飯 森



R01. 6. 12

学校公開日



【授業の1コマ】

4月19日

P T A総会に合わせ、授業参観を行い、多くの保護者野皆様にご出席いただきました。今年度から教科化になった「道徳」の授業を全クラスで行いました。自分の考えを發表し、仲間と共有します。多くの考えがあることを知り、他者と共によりよく生きるための基盤となる道徳性を養います。なお、道徳の評価は3学期にさせていただきます。

3年生 修学旅行



【TDRでの1コマ】

5月20日～22日

今年度は名古屋駅に集合し、東京へ向かいました。1日目のディズニーリゾート、2日目は大雨の中での班別分散研修。そして3日目は学級別分散研修。生徒たちは、集合時間を守り、有意義な3日間を過ごすことができました。この3日間の経験を今後の中学校生活で生かして過ごしていきます。

1・2年生 レクチャー&オペラ鑑賞会



【舞台の1コマ】

6月6日

雁宿ホールで開催された「愛知県芸術劇場オペラ鑑賞教室」に、1・2年生の生徒全員が参加しました。最初にモーツァルトのアリアを聴き、その後、オペラ「奥様は女中」を30分にした演目を鑑賞しました。代表生徒3名もステージに上がり、演者としての体験をしました。舞台芸術に親しむよい機会となりました。

今後の予定

- | | | | |
|----------|---------------------|----------------|----------------|
| 6月17日(月) | 集金引き落とし日 | 8月10日(土) | 夏期学校閉校期間(～18日) |
| 19日(水) | PTAあいさつパトロール(総務・厚生) | 8月23日(金) | 全校出校日・除草作業 |
| 26日(水) | 期末テスト(～28日) | 9月2日(月) | 始業式 |
| 7月9日(火) | 保護者会(～11日) | 3日(火) | 課題テスト・給食開始 |
| 10日(水) | PTA役員会・全員委員会 | 6日(金) | 野外教育活動説明会(1年) |
| 12日(金) | 部活動決意表明及び激励会 | | P T A役員会・全員委員会 |
| 13日(土) | 知多地方体育大会(～14日) | 17日(火) | 生徒会役員選挙 |
| (陸上、 | ハンドボール) | | 集金引き落とし日 |
| 19日(金) | 終業式 | 28日(土) | 1年野外教育活動(～30日) |
| 20日(土)～ | 知多地方体育大会 | 10月1日(月)・2日(火) | 1年野外教育活動代休 |



半田市立乙川中学校

文武両道

表彰の記録



東海市ジュニアスポーツフェスティバル

- ソフトテニス男子 優勝 勝友
- ハンドボール男子 優勝 勝友
- 柔道男子 優勝 勝友
- 柔道女子 優勝 勝友
- ソフトテニス女子 準優勝 勝友
- バスケットボール男子 第3位
- バレーボール男子 第3位

令和元年度半田市民スポーツ大会

- ソフトテニス
 - ・中学生男子の部
 - ペア 優勝 外山 陽翔 渡部 海友
 - ペア 第2位 田中 敦貴 奥谷 斗真
 - ・中学生女子の部
 - ペア 優勝 倭 美咲 杉浦 香音
 - ペア 第3位 本勝 美紗稀 中根 瑠乃
- ハンドボール競技
 - ・中学男子の部 第2位
 - ・中学女子の部 第2位
- 高円宮杯JFA U-15
 - サッカーリーグ2019知多
 - 第2位 サッカー部

- 愛知県柔道体重別大会
 - 優勝 新美 朱吏
 - 準優勝 大崎 天照
- 2019全国選抜中学生ソフトテニス研修大会
 - 優勝 田中 敦貴・奥谷 斗真
- 春季半田市協会長杯
 - 第2位 バレーボール部男子
- グレイトフルカップ2019
 - 第3位 バレーボール部男子
- 春季つかさ杯 優秀選手賞
 - バレーボール部男子 辻上 瑠之助
- GENERATIONS CUP
 - 第2位 バレーボール部女子
- 名古屋地区陸上競技大会
 - 100mH 第1位 榊原 詠美
 - 800m 入賞 杉浦 未蘭
 - 1年 100m 入賞 竹内 舜
 - 1年 100mH 入賞 榊原 拓郎
 - 1年 100mH 入賞 木野 旬稀
- 第10回ツール・ド・モリコロパーク
 - 1時間エンデューロジュニア 第1位 杉原 碧空
- クリエ全国バレーコンクール
 - J B部門入賞 木村 花音

文武両道 輝け乙中生 次は郡大会!

相談があるときは

スクールカウンセラーの服部憲明先生をご紹介します。困ったことや悩みごとがあるお子さんや保護者の方と、カウンセリングを通じて気持ちを分かち合い、よりよい方向に向かうよう一緒に考えてくださいます。勤務日は、原則として毎週水曜日です。もしお困りのことがありましたら担任までお気軽にご相談ください。

エアコンについて

半田市が進めておりました、普通教室のエアコン設置工事が終了いたしました。6月8日(土)に市教委立ち会いの下、試運転を行いました。その後完了検査を得て、取扱いの周知がされましたら、使用することになります。特別教室のエアコン設置はされておりませんので、水分摂取を意識して行うなどし、引き続き熱中症対策は必要となります。お願いいたします。



【記事に関する連絡先 乙川中学校 教頭 笠井 香里 28-0717】